

Gilbert Chabroux

Maire de Villeurbanne - Conseiller Régional

vous prie de bien vouloir honorer de votre présence la cérémonie au cours de laquelle

Monsieur Moshé KIMHI, Conseiller Politique auprès de l'Ambassade d'Israël,

remettra les Médailles des Justes de Yad Vashem à :

Monsieur le Docteur Ernest HOZAPFEL,
Madame Magdeleine FRIMAT, à titre posthume,
Madame Makrouhi HOUGASSIAN et Monsieur Albert HOUGASSIAN, à titre posthume,
et à leur fille, Madame Berthe GRAS-HOUGASSIAN,

en présence de **Monsieur Jean-Claude ROOS**, Délégué Régional de Yad Vashem,

le **MARDI 19 AVRIL 1994 à 18 HEURES**

dans les grands salons de l'hôtel de Ville de Villeurbanne.

Stationnement : parking Paul Verlaine et place Lazare Goujon.

La médaille des Justes est décernée par le Mémorial Yad Vashem (Institut pour le Souvenir de la Shoah) à celles et ceux qui ont sauvé des Juifs sous l'occupation au péril de leur vie.

vi || eurbanne

